



Michael Winkler
Generalsekretär

Kommentar

«Wer hat's erfunden?»

Genau um diese Frage geht es bei der zukunftsfähigen Ausgestaltung des Lebens im Alter eben nicht, obwohl sie leider die Debatte im Landtag am Donnerstag subtil zu überlagern schien. Die VU möchte ihren Beitrag dazu leisten, damit die **Renten** der drei Säulen und z. B. der Pflegefinanzierung zukunftsfähig ausgestaltet werden können.

7 Themen genauer anschauen

Dazu hat sie auch eine interne «Arbeitsgruppe **AHV**» ins Leben gerufen, welche die Partei in diesen Fragen berät. Zu einer Strategie gehört es nämlich, sowohl den Finanzierungsbedarf für die gewünschten Modelle abzuklären und sich darüber Gedanken zu machen, wie man die dafür nötigen finanziellen Mittel aufbringen kann. Deshalb brachte die VU-Fraktion beim Traktandum zur langfristigen Sicherung der **AHV** dazu sieben Prüfungsgegenstände in den Landtag ein.

Es geht um beste Lösungen

Eine Anpassung der Rentenhöhe in der **AHV** ist längst überfällig. Um diesem und weiteren Anliegen in diesem Bereich mehr Schwung zu verleihen, sollten diese Anträge dienen. Sie wurden aber von einer Landtagsmehrheit abgelehnt. Für die VU spielt es aber keine Rolle, aus welchem Grund diese Prüfung abgelehnt wurde. Es muss in dieser Frage darum gehen, die besten Lösungen zu finden. Dabei spielt es keine Rolle, aus welcher politischen Ecke ein Vorstoss kommt, solange er langfristig zum Ziel führt. Am Ende zählt, was dabei herauskommt.